

Wir sind traurig, dass du gingst
aber dankbar, dass es dich gab.
Unsere Gedanken kehren in Liebe
immer zu dir zurück.

Unserer lieben Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter wurde ihr grösster Wunsch erfüllt und sie durfte Zuhause im Beisein ihrer Lieben von uns gehen.

Irma Güller-Haag

28.2.1925 – 18.12.2016

Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben ist sie im Alter von 91 Jahren verstorben.

In stiller Trauer:

Käthy und Denis Chapuis
Jean-Frédéric Chapuis
Anne Chapuis und Beat Tanner

Martha und Joe Näf
Cynthia und Simon Spuler
Urs Näf
Antonia Näf und Tobias Zimmermann

Hedi und Ridha Langar
Leila Langar und Manuel Skezinski
Jamil Langar

Walter Kälin
Simone und Nathanael Pozzi mit Beni, Tobias und Jan
Ramona und Hansjörg Treier mit Anja, Lionel und Manuel
und Verwandte.

Die Trauergemeinde versammelt sich am Freitag, 23. Dezember 2016, um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Otelfingen. Die Abdankung findet um 14.00 Uhr in der Kirche Otelfingen statt. Anschliessend sind alle Trauergäste herzlich zum Apéro im Kirchgemeindesaal eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Antoniushaus in Solothurn oder der Schweizer Berghilfe mit dem Vermerk: zum Gedenken an Irma Güller

Antoniushaus in Solothurn: CH73 0900 0000 4500 0676 1, Schweizer Berghilfe: CH44 0900 0000 8003 2443 2

Traueradresse: Martha Näf, Alpergstrasse 5, 5236 Remigen